

Pourquoi tant de haine ?

Nous étions amis
On se l'était dit pour la vie
Personne d'autre ne nous comprenait autant
Du moins, c'est ce qu'on croyait avant

Et puis, j'ai osé
Je t'ai dit ce que je pensais
De la façon dont tu semblais te comporter
C'était pour ton bien...je pensais que tu le comprendrais

Entre amis, je pensais qu'on se disait tout, à jamais
Le meilleur, comme le moins bon
Les éclats de rire comme les coûts de calgon
Qu'on savait bien qu'on ne voulait pas se blesser

Il est vrai que j'ai peut-être exagéré
Mais j'ai jamais pensé en mal
J'aurais jamais cru notre amitié si mis à mal
Je voulais juste essayer de la « réveiller »

Si elle savait combien je regrette à présent
Combien si j'avais su, j'aurais agit différemment
Mais à présent, pourquoi me traite-t-elle ainsi ?
Compte-t-elle le faire jusqu'à la fin de sa vie ?

Si elle avait comme je souffre
Comme j'ai l'impression d'être dans ce gouffre
Lui ai-je fait mal à ce point qu'elle ne comprenne ?
Que d'accepter de me parler au téléphone, qu'elle ne s'en prenne pas le peine ?

Dominique S.